

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu, und die Weihnachtszeit gibt uns Gelegenheit, innezuhalten und auf die vergangenen Monate zurückzublicken.

Mein herzlicher Dank gilt allen, die sich mit großem Engagement in unsere Gemeinde einbringen. Besonders unsere Vereine, Initiativen und ehrenamtlich Engagierten tragen maßgeblich dazu bei, dass Gottenheim ein lebendiger und lebenswerter Ort bleibt. Ihr Einsatz stärkt den Zusammenhalt und macht unser Gemeindeleben vielfältig und herzlich.

Auch die zahlreichen Veranstaltungen und Begegnungen im Laufe des Jahres haben wieder gezeigt, wie wichtig Gemeinschaft und Miteinander sind. Allen, die mit Ideen, Tatkräft und Zeit zum Gelingen dieser Anlässe beigetragen haben, danke ich sehr herzlich. Sie sind es, die das Dorfleben prägen und bereichern.

Ein besonderer Dank gilt zudem dem Gemeinderat sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeinde. Durch Ihre engagierte, verantwortungsvolle und konstruktive Arbeit leisten Sie einen wertvollen Beitrag für die positive Entwicklung unserer Gemeinde – heute und mit Blick auf kommende Generationen.

In der Weihnachtszeit möchten wir bewusst zur Ruhe kommen, Dankbarkeit zeigen und die Gemeinschaft pflegen, die Gottenheim auszeichnet. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage sowie einen guten Start in ein gesundes, friedliches und glückliches neues Jahr 2026.

Schon heute möchte ich auf ein besonderes Ereignis im kommenden Jahr hinweisen: Im September 2026 wird in Gottenheim wieder das Hahleraifest stattfinden. Ich freue mich bereits jetzt auf dieses gemeinsame Fest und auf viele schöne Begegnungen.

Mit herzlichen Grüßen
Ihr



Christian Riesterer
Bürgermeister